

ABSTRAK

Peningkatan Hasil Belajar Siswa pada Pembelajaran IPS dengan Menggunakan Model *Everyone Is Teacher Here* di Kelas IV SDN 27 Gadut Kec. Tilatang Kamang Kab. Agam

Oleh: Ike Rahmadani/ 2014

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan peneliti di SDN 27 Gadut Kec. Tilatang Kamang, Kab. Agam ditemui permasalahan bahwa proses pembelajaran IPS di kelas IV kebanyakan masih bersifat konvensional karena tidak ada tindakan yang melibatkan siswa dan kurang memacu siswa untuk peduli terhadap lingkungan sehingga siswa tidak dapat memecahkan masalah di lingkungan yang berhubungan dengan masalah sosial yang terjadi dimasyarakat. Permasalahan pembelajaran tersebut berdampak pada minat dan motivasi siswa untuk belajar menjadi berkurang, dan pembelajaran menjadi tidak bermakna bagi siswa. Tujuan penelitian ini diharapkan dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam pembelajaran IPS.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*class action research*), penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Prosedur penelitian perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Subjek penelitian adalah seluruh siswa kelas IV SDN 27 Gadut Kec. Tilatang Kamang Kab. Agam sebanyak 27 orang, 10 laki-laki dan 17 orang perempuan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: a) perencanaan siklus I rata-ratanya 72,9% dengan kualifikasi cukup, siklus II a rata-ratanya 91,7% dengan kualifikasi sangat baik, b) pelaksanaan siklus I aspek guru rata-ratanya 74,1% dengan kualifikasi cukup, pada siklus II rata-ratanya 90% dengan kualifikasi sangat baik dan pelaksanaan siklus I aspek siswa rata-ratanya 68,3% dengan kualifikasi cukup, pada siklus II rata-ratanya 88,5% dengan kualifikasi baik , c) hasil belajar siswa siklus I rata-ratanya 65,7% dengan kualifikasi cukup, siklus II rata-ratanya 83,2% dengan kualifikasi baik. Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan model *Everyone Is Teacher Here* dapat meningkat hasil belajar siswa dalam pembelajaran IPS di kelas IV SDN 27 Gadut Kec. Tilatang Kamang Kab. Agam.